



Bienes Nacionales de La Araucanía entrega concesiones en localidad de Santa Celia de Carahue

AVANCES. Hasta el sector rural de esta comuna llegó con buenas noticias la seremi Ámbar Castro Martínez haciendo entrega de un inmueble al municipio.

La minería de oro es una práctica centenaria sobre todo en la comuna de Carahue, en específico del sector rural de Santa Celia, donde pirquineros artesanales han ocupado este espacio, desarrollando por generaciones

el oficio minero, en sus distintas formas y etapas.

Con el fin de realizar una contribución para los vecinos y vecinas de esta localidad, la seremi de Bienes Nacionales Ámbar Castro Martínez, hizo entrega de dos concesiones que irán

en directo beneficio de quienes viven en este apartado sector.

La primera concesión fue para el municipio, en este caso de un inmueble fiscal que será destinado para el funcionamiento de la posta rural del sector, dando atención a cerca

de 500 vecinos que viven en sus cercanías.

En tanto la segunda fue para la Asociación Minera Artesanales Huertos Mineros y es para la sede que irá en beneficio de quienes trabajan en las labores de extracción de oro y



LOS INMUEBLES SERVIRÁN PARA EL FUNCIONAMIENTO DE LA POSTA Y OTRO PARA LA ASOCIACIÓN MINERA ARTESANALES HUERTOS MINEROS, PARA SU SEDE.

que tendrá también un uso especial porque será utilizado para entregar formación y

preparación a los 44 socios y las familias que se dedican a esta actividad. ☞